

# La CGT ouvre un bureau de recrutement à la sortie des lycées

Photo archives • Le Maine Libre • Hervé Petitbon



*La SNCF a du mal à recruter.*

Action pour le moins originale du syndicat CGT des cheminots. Constatant que la SNCF annonce avoir des difficultés à recruter des bacheliers pour entrer en formation de conducteur de train, le syndicat « *refuse de cautionner ce type de discours* » dans un pays qui compte aujourd'hui « *plus de 3 millions et demi de chômeurs* ». Symboliquement, la CGT a donc décidé d'ouvrir un bureau des embauches devant les lycées Sud et Gabriel Touchard du Mans. Ce bureau sera ouvert le jeudi 28 mai de 7 heures à 13 heures. La CGT invite les candidats à déposer des CV et à venir pour échanger avec des conducteurs de train « *qui répondront aux questions* ». À noter qu'une adresse mail a spécialement été créée pour l'occasion : Bureau\_recrutement\_28\_mai2015@cgt-cheminots-sarthe.com

*Le Maine Libre 6 mai 2015*